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Abstract (en)
[origin: WO2018234290A1] The invention relates to a balance spring for a mechanical movement of a watch. The balance spring is designed as
a spiral spring and has a winding cross-section. According to the invention, the winding cross-section of the winding spring has the shape of a
rhomboid, and the rhomboid has four sides, two first corners with a first internal angle, two second corners with a second internal angle, a first
diagonal which connects the two first corners together, and a second diagonal which connects the two second corners together. The first diagonal is
shorter and the second diagonal, and the first internal angle is greater than the second internal angle.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Unruhfeder für ein mechanisches Uhrwerk einer Kleinuhr, wobei die Unruhfeder als Spiralfeder ausgeführt
ist und einen Windungsquerschnitt aufweist. Erfindungsgemäß ist vorgesehen, dass der Windungsquerschnitt der Spiralfeder die Form einer Raute
aufweist, wobei die Raute vier Seiten, zwei erste Ecken mit einem ersten Innenwinkel, zwei zweite Ecken mit einem zweiten Innenwinkel, eine
erste Diagonale, welche die beiden ersten Ecken miteinander verbindet, und eine zweite Diagonale, welche die beiden zweiten Ecken miteinander
verbindet, aufweist, wobei die erste Diagonale kürzer ist als die zweite Diagonale, und wobei der erste Innenwinkel größer ist als der zweite
Innenwinkel.
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